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 第５次八幡市

総合計画 

６つの基本目標 

設問 回答 

基本目標１ 
ともに支え合う 

「共生のまち や

わた」 

Q1： 
「めざす姿」の実現
に向けた取組状況に
対する評価 

1.非常に良く取り組めている  名 

2.良く取り組めている  名 

3.計画通りに進んでいる  5 名 

4.実現に向けては改善が必要  名 

5.抜本的な見直しも含め改善が必要  名 

Q2： 
（Q1.で「4」もしくは「5」

を選択した場合） 

具体的に改善すべき
と考える部分や視点 

なし 

Q3： 
今後の取組方針に関
するご意見 

 多様化に合った取組を今後も検討し、暮らしやすく生きや
すいまちにしていけたらと思う。 

 自治組織団体への加入率は年々下がっており、目標値に近
づけることは、よほどの事がない限り難しい現状だと感じ
ている。自治会活動はまちづくりの大きな基本の一つであ
り、先進地における新たな取組等について情報提供するな
どを通じ、引き続き活動支援を行われたい。 

 パワーハラスメント・セクシャルハラスメントを予防する
ための講座等の充実が望ましいと考える。 

Q4： 
その他全体を通じた
ご意見 

なし 

基本目標２ 
子どもが輝く 

「未来のまち や

わた」 

Q1： 
「めざす姿」の実現
に向けた取組状況に
対する評価 

1.非常に良く取り組めている         名 

2.良く取り組めている         2 名 

3.計画通りに進んでいる         2 名 

4.実現に向けては改善が必要         名 

5.抜本的な見直しも含め改善が必要         名 

Q2： 
（Q1.で「4」もしくは「5」

を選択した場合） 

具体的に改善すべき
と考える部分や視点 

なし 

Q3： 
今後の取組方針に関
するご意見 

 給食費の無償化への取組は良いが、質が落ちないか不安。
また、全ての子どもが放課後の活動の場に困らないように
なればと思う。 

 保育園の待機児童数 0 人は凄いことであり、八幡市の自慢
の一つ。引き続き、就学前施設に対する積極的な支援強化
が必要と考える。 

Q4： 
その他全体を通じた
ご意見 

 スタディサポート教室に所得制限を設けることは仕方ない
と感じる一方、低価格の実費でもよいので受講対象の拡大
をお願いできればとも思う。 

 早期の給食の無料化実現を期待したい。 
 不登校の子どもたちが安らげるような場所があればいいと
思う。 

 不登校で学校・家庭になじめない子どもたちの居場所を地
域に増やすことで、不良行動への接近予防や自尊心の向上
につなげることが望ましいと考える。 

当日配付資料 
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 第５次八幡市

総合計画 

６つの基本目標 

設問 回答 

基本目標３ 
誰もが「健康」で 

「幸せ」な 

「健幸のまち や

わた」 

Q1： 
「めざす姿」の実現
に向けた取組状況に
対する評価 

1.非常に良く取り組めている         名 

2.良く取り組めている         1 名 

3.計画通りに進んでいる         1 名 

4.実現に向けては改善が必要         1 名 

5.抜本的な見直しも含め改善が必要         名 

Q2： 
（Q1.で「4」もしくは「5」

を選択した場合） 

具体的に改善すべき
と考える部分や視点 

 若・中年の運動参加を増やすためには、環境を整える・既
存施設の利用を促すという視点から一歩踏み込み、若い世
代に好まれる運動プログラムを若い世代の行動範囲に出向
いて実施してはどうか。 

Q3： 
今後の取組方針に関
するご意見 

 外へ出られる方を対象とした取組ばかりに感じる。様々な
理由や事情で家から出られない方でも定期的・日常的に健
康づくりに参加できるような対策もあればよいと感じた。 

 健康づくりの取組は、取り組んでいる人といない人の差が
大きいと感じるので、定期的に運動している市民の割合が
増えるためのアイデアや取組に期待したい。 

 精神面でのケアやフォロー（うつ・マタニティブルー等）
の充実が望ましいと考える。 

Q4： 
その他全体を通じた
ご意見 

 楽しい健康づくり施策の展開を期待したい。 

基本目標４ 
自然と歴史と文化

が織りなす 

「観幸のまち や

わた」 

Q1： 
「めざす姿」の実現
に向けた取組状況に
対する評価 

1.非常に良く取り組めている         名 

2.良く取り組めている         名 

3.計画通りに進んでいる         3 名 

4.実現に向けては改善が必要         1 名 

5.抜本的な見直しも含め改善が必要         名 

Q2： 
（Q1.で「4」もしくは「5」

を選択した場合） 

具体的に改善すべき
と考える部分や視点 

 「八幡は○○のまち」と言えるよう、目玉を絞って知名度
を上げ、誰でも知っている状態へと高めていくことが良い
のではないか。 

Q3： 
今後の取組方針に関
するご意見 

 「観幸」に関しては様々な取組を通じ活性化されていると
感じており、さらなるアピールによりどんどん集客アップ
できるとよい。 

 特に豊かな自然と歴史が八幡市の強みだと思う。これまで
新たな事業が数多く試行的に実施されてきたが、それより
も持続可能な取組が可能な事業を優先し、受入環境を整備
される方が有効的だと感じる。 

 インバウンドでは体験型の観光資源を育てることが良いの
ではないかと考える。我々には当たり前でも、外国人から
見れば珍しい、発信したいという観光の目玉を見つけては。 

Q4： 
その他全体を通じた
ご意見 

なし 
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 第５次八幡市

総合計画 

６つの基本目標 

設問 回答 

基本目標５ 
しなやかに発展する 

「活力のまち や

わた」 

Q1： 
「めざす姿」の実現
に向けた取組状況に
対する評価 

1.非常に良く取り組めている         名 

2.良く取り組めている         1 名 

3.計画通りに進んでいる         2 名 

4.実現に向けては改善が必要         名 

5.抜本的な見直しも含め改善が必要         名 

Q2： 
（Q1.で「4」もしくは「5」

を選択した場合） 

具体的に改善すべき
と考える部分や視点 

 既存の商工業を支援するだけではしなやかな発展は望めな
い。優良中小企業が進出しやすい企業誘致の推進を図るこ
とで、商工業の振興を図ることが必要と考える。そうした
取組が実を結べば、八幡市での雇用が増え、働く世代の人
口減少を止められるのではないか。 

Q3： 
今後の取組方針に関
するご意見 

 【基本目標６再掲】「雨水排水基本計画」に関し、府道長尾
八幡線のヤマト運輸やボートピアの入口付近の冠水につい
ての改善策はないか。国道１号に出る道なので改善しても
らいたい。 

 「創業支援の相談者のうち創業に至った件数」が少ない状
況は残念。一方で、企業誘致や石清水八幡宮駅前のグラン
ドデザインを検討されることは、創業者・商工業者にとっ
ては大きな期待であり、活力につながると思うので、実現
することを期待したい。 

Q4： 
その他全体を通じた
ご意見 

 中小事業者や個人商店をはじめ、様々な事業所では、人材
不足が大きな課題となっていることから、その状況を踏ま
えて取り組まれたい。 

 コンパクトなまちである利点を活かし、自動運転バス等の
実証実験に取り組んではどうか。 

基本目標６ 
持続可能な 

「安心・安全のまち 

やわた」 

Q1： 
「めざす姿」の実現
に向けた取組状況に
対する評価 

1.非常に良く取り組めている         1 名 

2.良く取り組めている         名 

3.計画通りに進んでいる         2 名 

4.実現に向けては改善が必要         名 

5.抜本的な見直しも含め改善が必要         名 

Q2： 
（Q1.で「4」もしくは「5」

を選択した場合）具体
的に改善すべきと考
える部分や視点 

 交差点で停止標識を守らないドライバーが多く、特に通学
路での事故が心配。通学路だけでも交差点部に凸部（ハン
プ）を設置するなどにより、通行速度を下げさせることが
必要ではないか。 

Q3： 
今後の取組方針に関
するご意見 

 「雨水排水基本計画」に関し、府道長尾八幡線のヤマト運
輸やボートピアの入口付近の冠水についての改善策はない
か。国道１号に出る道なので改善してもらいたい。 

 日常生活に関わりが深いごみ収集では、隔週収集であった
不燃ごみ・プラごみ製品の毎週収集を開始された。今後の
ごみ減量と資源の再利用に期待したい。 

 太陽光・自然エネルギーに関しては安易に推進せず、「生産
－使用－廃棄」のトータルコストに加え、景観や設置によ
る自然へのインパクト等を考慮した上で、効果が見合うも
のであるか十分検討いただきたい。 

Q4： 
その他全体を通じた
ご意見 

なし 

 


